



Filantra adalah konsultan CSR yang ahli dalam perencanaan hingga implementasi CSR yang tepat dan berkelanjutan

www.filantra.org

CSR Insight

PERAN DUNIA USAHA DALAM PENGURANGAN RISIKO BENCANA



*By: Heny Widiastuti
Board of Trustee, Filantra*

Indonesia adalah negeri supermarket bencana terbesar di dunia. Semua jenis bencana ada di sini, gempa bumi, tsunami, longsor, likuifaksi, gelombang pasang, banjir, gunung meletus.

Menurut United States Geological Survey (USGS), Indonesia yang berada di zona seismik yang sangat aktif adalah negara dengan frekuensi gempa bumi terbanyak di dunia.

[Read more..](#)



Peringati HUT ke-20, JICT gelar Gebyar Kesehatan

PT Jakarta International Container Terminal (JICT) peringati HUT ke-20 dengan menggelar Gebyar Kesehatan di RPTRA Rawa Badak Utara, Kelurahan Rawa Badak Utara, Kecamatan Koja, Kota Jakarta Utara pada (30/3).

Program tersebut pun sejalan dengan ISO 26000 tentang Community Involvement and Development Cause 6.8 Issue 6: Health dan tujuan SDG ke-3 Good Health and Wellbeing, yakni poin 8: Mencapai cakupan kesehatan universal, termasuk perlindungan risiko keuangan, akses terhadap pelayanan kesehatan dasar yang baik, dan akses terhadap obat-obatan dan vaksin dasar yang aman, efektif, berkualitas, dan terjangkau bagi semua orang.



Pelatihan Kader Posyandu PT Astra Sedaya Finance

PT Astra Sedaya Finance (ACC) bersama Filantra menggelar Pelatihan Kader Posyandu bersama PT Astra Sedaya Finance (ACC) di aula Kelurahan Pasir Biru Kecamatan Cibiru Kota Bandung pada (12/04).

Materi yang diberikan yaitu "Mengetahui Stunting dan Efeknya pada Pertumbuhan Anak". Selain itu, dijelaskan juga mengenai standar pelaksanaan posyandu di lapangan.

Program ini sesuai dengan ISO 26000 tentang Community Involvement and Development Cause 6.8 Issue 6: Health dan tujuan SDG ke-3 Good Health and Wellbeing.



Nearby Event!

Dalam rangka memberdayakan masyarakat, **PT Pengembang Pelabuhan Indonesia** bersama Filantra akan kembali menggelar Pelatihan & Pendampingan Pengolahan Ikan Laut untuk para Ibu Rumah Tangga. Ikuti terus update-nya di social media Filantra!

In the Spotlight

HUT PT Bank DKI

Selamat Hari Jadi ke-58 PT Bank DKI Teruslah Tumbuh Berkualitas!

Semoga sinergi antara PT Bank DKI dan Filantra senantiasa terjalin kuat.

[Read more..](#)



Head Office

Jl. Tebet Utara 1 no. 39 C, Jakarta Selatan
Jl. Maskumambang no 39, Bandung
Indonesia
P 021-2138 3047

Elsewhere



More News coming next month! If you need more information, please contact info@filantra.ngo

©2019 Filantra. All rights reserved.